



471 diputados buscan la reelección

Veo en las estadísticas que 471 de los 500 diputados se van a reelegir; algunos como Mier no necesariamente lo harán, él probablemente se vaya a otro cargo. Selene Ávila, la diputada ebrardista que defendió con enorme vigor el presupuesto para Guerrero, aunque le costara el cargo -dijo-, ahora parece que no la han expulsado y ella también iría por la reelección. Vamos a ver si estos 471 serían, para efectos prácticos, el mismo Congreso.

<https://drive.google.com/file/d/1wH8I8e86J32bcNL2E6wKHwaxr9Ur3Fb4/view>